



Santiago Peña ganador en las elecciones presidenciales en Paraguay

Description

La fórmula del Partido Colorado (Santiago Peña-Pedro Alliana) es la ganadora de las elecciones presidenciales de Paraguay.

El presidente del Tribunal Superior de Justicia Electoral de Paraguay, Jorge Enrique Bogarín González, confirmó la victoria del candidato oficialista Santiago Peña en las elecciones generales del domingo, 30 de abril: *"Habiéndose escrutadas más del 90 por ciento de las mesas escrutadas, nos da como resultado el que está en la pantalla"*, mostrando el resultado de un 42,87% para Peña con el 95,73% de las mesas escrutadas y alcanzando un 62.5% de participación de los electores.

Por su parte, Efraín Alegre, el candidato de la oposición que alcanzó un 27,53% de los votos, reconoció su derrota y llamo a continuar la lucha para lograr un cambio en el Paraguay: *"Una tarea pendiente para la Concertación es encontrar la armonía, porque hay una gran esperanza de cambio. El pueblo nos reclaman un proyecto que logre unir los esfuerzos (...) La lucha continúa"*, dijo Alegre en breve mensaje a distintos medios de prensa.

Mientras tanto, continua el conteo de votos ya que, este país, escoge a 45 senadores titulares y 30 suplentes, 80 diputados titulares y 80 diputados suplentes, 17 gobernadores, 257 miembros titulares y la misma cantidad de suplentes para Juntas Departamentales.

Fuente: El Maipo

Date Created

Abril 2023